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JR 由良駅構内の桜の

木の管理について 

「由良駅」が「コナン駅」

になると新聞に出ていま

したが、その事より駅構内

の桜の木をなんとかして

もらえないでしょうか。 

百年以上見事に咲かせ

ていた桜が、今は草（葛）

で覆われ折れそうで哀れ

です。 

一個人で言っても相手

にしてもらえないと思い

ますので、役場の方で連絡

していただき取り除いて

ほしいと思います。 

ご意見ありがとうございます。 

現場を確認したところ、駅構内のホーム

沿いに植えられている大きな桜（数本）が

葛に絡まり覆われている状況が見られまし

た。 

早速、桜の木の管理者である JR 西日本

鳥取鉄道部へ状況を伝えたところ、今すぐ

の対応は難しく「今後検討したい」との回

答でした。なお、線路の安全上、役場での

対応は困難であることをご了承ください。 

住民生活課 

 


